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今回、初めて沖縄平和行進に参加してきました。沖縄についての知識

は学校で学んだ程度で、これまで深く考えることもありませんでし

た。事前学習を終えてひめゆりの資料館を視察した時に戦争時代の写

真が掲示してあり、爆撃により負傷した兵士や子供の写真を見て心が

とても締め付けられる思いでした。無差別に人の命を奪ってしまう戦

争、当時の沖縄の人々の生活は恐怖でしかないと思いました。平和行

進では私たちは糸満市役所から平和記念公園まで行進しました。コー

スの途中に慰霊碑がたくさんありここが戦場かと改めて感じました。

私たちが日常生活では気づかない平和な暮らしがどれだけ幸せなこと

かと考えさせられました。罪のない人々を脅かす戦争は決して繰り返

してはならない事で、沖縄の軍事基地撤廃を願う人々の思いがよく理

解できました。沖縄に行き当時の様子を肌で感じ言葉では表せられな

いものを得ることが出来ました。この事を後世に残すためにも、ぜひ

皆さんに沖縄に行ってもらいたいと思います。この度は貴重な経験を

させていただきありがとうございました。 


